



つばさ
鵬翼

令和3年度 川下中学校だより

第9号 令和3年11月4日発行

<http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/kawashimo-j/>



川下中 HP

令和3年度川下中学校文化祭開催



10月23日（土）に本校講堂にて、「絆～心を繋いで～」のスローガンのもと、文化祭が開催されました。今年度の文化祭スローガンは、生徒に配付されているタブレット端末を活用し、実行委員が全校生徒からインターネット上でスローガンを募集して決定したものです。まだまだコロナ禍が続いていますが、昨年度よりも感染症対策等が徹底されてきているため、講堂への入場制限も生徒の同居家族まで拡大し、出演生徒のご家族が入れ替え制で入場され、観覧されました。保護者の皆様方にはご理解・ご協力をいただき、子どもたちにとって心に残る文化祭にすることができました。

また、受付において、早朝から入退場のチェック係をやっていただいた育友会協力委員ならびに執行部の皆様方、安全かつスムーズな運営にご協力をいただき、誠にありがとうございました。

【午前の部】

午前の部は、合唱コンクールでした。今年度は、全クラス課題曲と自由曲の2曲を歌い、各学年のコンクール大賞は、以下の3クラスとなりました。

1年2組「課題曲：夢の世界を」「自由曲：あさがお」

2年5組「課題曲：空は今」「自由曲：旅立ちの時 ～Asian Dream Song～」

3年3組「課題曲：大地讃頌」「自由曲：ぜんぶ」

この3クラスは、11月5日（金）にシンフォニア岩国で行われる、「岩国市・和木町中学校合唱祭」に学校代表として参加します。



【昼休憩・午後部】

昼の休憩では、展示見学と謎解きウォークラリーが行われました。展示コーナーには、各教科や文化部の作品、各学年で制作した「モザイクアート」など、たくさんの作品が展示され、多くの保護者の方が観覧されていました。午後部は、吹奏楽部のミニコンサートからはじまり、英語暗唱・弁論、各委員会の発表、箏グループ「奏」の合奏、個人発表、生徒会劇等、見応え・聞き応えのある充実した発表がありました。

